

Comunicado de prensa  
20 años de la Fundación Beca Konder (BKS) Abril de 2024



La historia de la BKS.

En 1985, la comunidad de Armero, Colombia, quedó casi completamente sepultada bajo una avalancha de lodo provocada por la erupción del volcán Nevado del Ruiz. 25.000 personas murieron en este desastre natural. Los que sobrevivieron fueron reubicados en la vecina localidad de Lérída.

Después de la catástrofe, el Círculo de Amigos Colombo-Alemán (DKF), a propuesta de los miembros de su junta directiva, Dr. Klaus Dyckerhoff y Prof. Dr. Peter Paul Konder, inició una gran campaña de ayuda y recaudación de fondos. Las generosas ayudas de innumerables donantes hicieron posible en 1989 la construcción de una escuela técnica para 700 alumnos en Lérída, el “Instituto Técnico Colombo-Aléman”. Afortunadamente, conocidas empresas alemanas mostraron también su solidaridad con generosas donaciones de materiales.

Más de la mitad de las 21 toneladas de equipo para talleres fueron suministradas por Mercedes-Benz AG en Stuttgart. Esto permitió ofrecer una sólida formación a los aprendices.

El Prof. Dr. Peter Paul Konder fue profesor de matemáticas en Maguncia y enseñó durante muchos años en las universidades colombianas de Bogotá (Universidad de los Andes) y Barranquilla (Universidad del Norte).

Con motivo de las celebraciones del 10º aniversario, en 1999, el rector de la escuela le presentó al Prof. Dr. Peter Paul Konder los graduados con excelentes calificaciones finales.

Como provenían de familias muy pobres, no podían financiarse estudios universitarios. Aquí surgió la idea de Konder de crear una fundación que permitiera a estos jóvenes necesitados y con talento estudiar en la universidad pagándoles una beca.

En 2004, el Prof. Dr. Peter Paul Konder creó su fundación con un capital inicial de 50.000,00 €. Tras su fallecimiento en 2006, legó todo su patrimonio privado a su fundación.

Propósito de la fundación y sus beneficiarios

Según sus estatutos, el objetivo de la fundación es promover la educación y formación de personas necesitadas en Colombia.

El propósito se realiza en particular a través del apoyo financiero a jóvenes necesitados y talentosos de Colombia.

De acuerdo con los deseos del fundador, la BKS apoya principalmente a los graduados de la escuela creada por la DKF en Lérída.

Esto permite a los becarios, ya que pueden seguir viviendo con sus familias, estudiar a bajo costo en la cercana capital provincial de Ibagué o asistir a una escuela secundaria vocacional.

De este modo, los becarios mantienen el contacto con su región rural, donde se necesitan urgentemente trabajadores calificados..

La BKS apoya también a becarios en Bogotá, Medellín, Barranquilla y Yopal.

Hasta la fecha, la BKS ha concedido alrededor de 1.340 becas.

Para la prolongación de la beca, todos los becarios deben certificar semestralmente su buen rendimiento.